

# 大阪府警の沖縄差別発言 擁護する松井知事を許さない

## 沖縄県民に謝罪せよ！機動隊はただちに撤収しろ！

沖縄北部の東村高江では緊迫した状況が続いています。安倍政権は、何が何でも来年二月が来る前にオスプレイのためのヘリパッド基地建設を完成させようとしています。住民一五〇人の地区に、全国から八百人を超える機動隊を送りこみ、反対する人々に暴言・暴行を加え逮捕までしています。そんな中で、大阪府警による、あの「主人」・「チ人」という耳を疑う差別発言が吐かれたのです。松井知事は反対する側を非難して差別を正当化し、機動隊に「御苦労さま」という始末。行政の長たる者が先頭にたつてヘイトスピーチをやり、沖縄に対する偏見と差別を煽り、基地建設の強行を後押ししているのです。到底、許せません。松井と府警への抗議行動が波状的に取り組まれています。

### 10月24日の府庁前抗議行動

昼の時間帯にも関わらず、150人が怒りの声をあげた。抗議文を読み上げ、出てきた知事秘書課の職員に渡す。この後、府警前抗議行動。集会と申入れをおこなった。



南労会支部の辻さんは毎週土曜、大阪駅前で行われている「辺野古に基地を絶対作らせない！大阪行動」によく参加しています。

もう居ても立ってもいられない！と10月31日から11月3日高江の座込みに参加しました。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！